
第5号様式(第7条関係) 

 

会議録 

会 議 の 名 称 清須市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会 

開 催 日 時 令和７年１月２７日（月曜日） 午後２時３０分から午後３時 

開 催 場 所 新川福祉センター ２階 集会室 

議 題 
清須市高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画における自己 

評価結果等について 

会 議 資 料 

次第 

(資料１)清須市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会設

置要綱 

(資料２)清須市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会委

員名簿 

(資料３)第８期介護保険事業計画「取組と目標」に対する自己評

価一覧表 

(資料４)サービス見込み量等の進捗管理 

(資料５)認知症基本法に基づく市認知症施策推進計画の策定検

討について 

公 開 ・ 非 公 開 の 別 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

出 席 委 員 
島野委員長、小川副委員長、時田委員、加藤委員、櫻井委員、瀬

尾委員、中田委員、植松委員、渡邉委員、山口委員 

欠 席 委 員 田中委員、有川オブザーバー 

出 席 者 ( 市 ) 丹羽健康福祉部長 

事 務 局 

【高齢福祉課】 

石田高齢福祉課長、浅井課長補佐兼高齢福祉係長、青山課長補佐

兼介護保険係長、安江主任 

【地域包括支援センター】 

谷川課長補佐、飛永係長 

会 議 の 経 過 

 

１ 開会 

 

●事務局 

高齢福祉課長の石田です。定刻になりましたので、只今から、

清須市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会を開会させ

ていただきます。よろしくお願いいたします。本市では「附属機



関等の会議の公開に関する要綱」を定めており、本委員会の会議

及び会議録は公開となりますので、よろしくお願いします。 

本日傍聴者はみえません。 

初めに、島野委員長よりご挨拶申し上げます。 

 

２ あいさつ 

 

◎島野委員長 

 西名古屋医師会代表の島野です。 

清須市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会の委員長

を務めますのでよろしくお願いします。 

 計画を策定するにあたっては、地域包括ケアシステムの構築を

目標に、在宅医療・介護連携等の取組みを推し進め、サービス・

給付・保険料の水準を推計し、中長期的な視野に立った施策の展

開を図る必要があります。 

 この委員会の役割は、これらを踏まえたうえで、清須市の高齢

者のニーズや高齢者を取り巻く環境及び介護保険の利用推移を

分析し、計画に反映させることにあります。 

 策定委員会においては、保健医療関係の方、福祉関係の方、ま

た市民の皆様といった多様な立場の方に参加していただいてい

ます。 

 委員の皆様におかれましては、色々な立場、視点からご意見を

伺いたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

●事務局 

ありがとうございました。 

次に委員の紹介をさせていただきます。 

令和６年度の第 1回目の委員会であり、委員の皆様方のなかに

は、任期途中で引き継がれ、あらたに委員になられた方もござい

ますので、お手元の委員名簿により新任の委員様を紹介いたしま

す。 

 西春日井福祉会 森川様から、あらたに委員になられた、西春

日井福祉会事業推進課長の加藤久喜様です。 

 

○加藤委員 

西春日井福祉会・事業推進課長の加藤久喜でございます。 

 

●事務局 

なお、田中委員と、オブザーバーである清須保健所 健康支援

課 課長の有川様につきましては、欠席されていますことをご報

告いたします。 

皆様には、今後、何かとお世話になりますが、よろしくお願い

します。 



なお、現在の選任期間は令和８年３月までとなりますのでよろ

しくお願いします。 

この委員会は清須市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委

員会設置要綱に基づき運営しておりますので、これ以降の進行に

つきましては、同条第３項の規定により委員長が議長になること

になっております。 

島野委員長よろしくお願いいたします。 

 

３ 議題 

 

◎島野委員長 

それでは、議長を務めさせていただきます。よろしくお願いい

たします。 

議題に入る前に会議録署名委員に時田委員と山口委員のお二

人を指名させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

それでは、議題に入ります。 

「清須市高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画における自己 

評価結果等」について、事務局より説明をお願いします。 
 

●事務局 

＜議題１について説明＞ 

 

◎島野委員長  

ありがとうございます。 

只今の説明について、ご意見、ご質問がございましたらお願い

します。 

 

○植松委員 

資料４のサービス見込量について、どういった基準で計画値と

の乖離があるとしているのでしょうか。 

 

●事務局 

 基本的に国が示す指標に基づいて乖離としています。具体的に

は１００％からプラスマイナス２０％以上の差があると乖離あ

りとしています。 

 

○小川副委員長 

資料３の取組と目標に対する自己評価の自立支援・重度化防止

について、教室の実施件数以外にも「外出のきっかけ作り」といっ

た視点から評価できる指標はありませんか。 

また、資料４の受給者１人あたり給付費の比較について、数字

にカンマが付いていると見やすくなると思います。 

最後に、資料３の表中に実施年度を記載した方がわかりやすい

と感じました。 



 

●事務局 

 資料３の自立支援・重度化防止については、わかりやすい指標

ということで「いこまいか教室」の件数を入れています。実際に

は他の教室も実施しておりまして、外出のきっかけ作りという視

点からわかりやすい指標がありましたら加えさせていただくよ

うにします。給付費適正化についても令和５年度の実績となりま

すので、表中にわかりやすいよう加えさせていただきます。 

 また、資料４の数字につきましてもカンマを加えて見やすいよ

う改めます。 

 

４ その他 

 

◎島野委員長 

ありがとうございました。 

それでは次第４のその他で、事務局から何かありますか。 

 

●事務局 

多くのご意見をいただき、ありがとうございました。 

その他事項といたしまして、認知症施策推進基本計画につい

て、事務局の青山からご説明いたします。 

 

●事務局 

＜資料５について説明＞ 

 

◎島野委員長  

ありがとうございます。 

只今の説明について、ご意見、ご質問がございましたらお願い

します。 

 

（質疑応答なし） 

 

●事務局 

認知症施策推進基本計画は、新しい認知症観という考え方で施

策を進めるよう、国が推進しているものになります。認知症の方

の希望を直接聞き取り、施策に反映していく必要がありますの

で、そういった機会をどのように作っていくかが課題と考えてい

ます。 

 

◎島野委員長 

ありがとうございました。 

予定された議題はすべて終了いたしました。皆様からのご意見

をいただきまして、滞りなく議事を終了することができました。

それでは、事務局にお返しいたします。 



 

５ 閉会 

 

●事務局 

長時間にわたりましてのご協議ありがとうございました。 

これをもちまして、清須市高齢者福祉計画・介護保健事業計画

策定委員会を閉会いたします。 

令和７年度におきましては、次の計画策定のためのアンケート

を実施する予定でございます。ご協力賜りますようお願いいたし

ます。本日は、ありがとうございました。 

会 議 の 結 果 会議の経過に示したとおり 

問 い 合 わ せ 先 
健康福祉部高齢福祉課 

０５２－４００－２９１１ 

 

 

会議の経過を記載して、その内容に相違ないことを証するためここに署名する。 

 

                  令和７年２月７日 

 

署名委員 時田 榮一 

 

                  令和７年２月７日 

 

署名委員 山口 冨美代 


